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第１９２９回例会 

     ２０１７年３月２７日（月）第３０回                               
●点  鐘 会長 武田 英昭君 

●例会行事 夜間例会 

      ＰＥＴＳ報告 

 ●司  会 田中 秀典ＳＡＡ委員 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君 

 
会員の皆様、今日もお元気で例会にご出席をして頂きあ

りがとうございます。 

本日は、久々の夜間例会です。かつてある年度では、毎

月の様に夜間例会が開催されたと伺っております。大変羨

ましく感じるところですが、今日は限られた時間ですが、

会員皆様の友情をより深めて頂ければ幸いと考えておりま

す。 

先週、3月20日に内藤 PGが、ご逝去されたことが報

道されておりました。内藤 PGは、ロータリー活動のみな

らず、リンナイをガス器具分野の世界的なリーディング企

業に育て上げる等、故人のご生前のご功績を偲び、心から

ご冥福をお祈り申し上げます。 

さて、「自然をたたえ、生物をいつくしむ日と定められて

いる〝春分の日〟」も過ぎ、3月も残り数日となりました。

名古屋地区の〝桜の開花宣言〟は未だですが、皆様の会社

では、年度末の決算期、また、4月からの新年度を迎える

準備等大変ご多忙な時期かと存じます。 

〝甲子園球場〟では、恒例の「春のセンバツ」として親

しまれている〝第 89 回選抜高等学校野球大会〟が、

2001年に始まった21世紀枠3校を含む各地域の代表校

32 校が選出され、接戦が繰り広げられております。愛知

からは「凡事徹底」を合言葉に、秋の大会で私学4強を破

った至学館高校が出場し、リオオリンピックのメダリスト

の応援を受け奮闘しておりましたが、残念ながら延長の末、

初戦敗退となっております。 

その選抜大会は、現在では、ご存知の様に高校野球の聖

地と呼ばれる〝阪神甲子園球場〟で開催されておりますが、

その前身である〝全国選抜中等学校野球大会〟の記念すべ

き第一回大会は、主催者である大阪毎日新聞社が、「大阪付

近の学校の優勝確率が高いのは、風土に関係するのかを確

かめる事と中京地区の野球ファンの希望に応える。」為の理

由で大正13年4月1日に名古屋の山本球場（後の国鉄八

事球場）で愛知一中を含め全国から8校が出場し開催され

ております。その山本球場は、大正11年に完成、収容人

員2000人、名古屋で最初の本格的球場であったようです

が、甲子園球場に比べると相当狭かったようで、野球場は

「ホームベースから250フィート（約77ｍ）以上必要」

のルールがあり、それすら当てはまっていなかったようで

した。そのせいか、第1回の選抜大会は、8試合で12本

塁打が飛び出す事態となったようです。第1回選抜大会の

優勝は、高松商業高校に栄えある新調の紫紺の大会優勝旗

が授与されております。 

現在では、その山本球場（国鉄八事球場）は、既に無く

なっており跡地には、マンションが立ち並んでおりますが、

そのマンション街の中の公園には、日本高等学校野球連盟

と毎日新聞社による「ボールを模ったような〝センバツ発

祥の地〟のモニュメント」が、設けられておりますので、

興味のある方は、「地下鉄いりなか駅」の近くですので、機

会があれば是非とも見て頂ければと考えます。 

今年の選抜大会は、既に一回戦も終え、二回戦となり、

大会史上初の2試合連続引き分け再試合等、新しい歴史を

刻んでおります。昨年の高校野球界は、清宮、オコエ、小

笠原ら注目の選手が誕生しましたが、今年は、どの様なス

ター選手が誕生するのか、楽しみにして残りの試合を見届
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けたいと考えていることころです。 

本日は、稲吉次年度会長によるPETS報告ですが、その

前に当地区、RI 第 2760 地区の 84 番目のクラブとして

「名古屋宮の杜 RC（2016 年 12 月 5 日加盟承認）」が

誕生したとの事、今日は、PETS報告に先立ち、最近の地

区の動向などホットな情報を中林 PP からして頂く事にな

っておりますので宜しくお願いして本日の挨拶と致します。 

 

        委 員 会 報 告         

●出席報告 （石原 慎一委員） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 87.23％ 

出 出席義務者 29 欠 

席 

者 

出席義務者 6 

席 出席免除者 14 出席免除者 4 

者 出席者計 43 欠席者計 10 

前々回例会（3月6日） 

会員数 53 出席率 97.87％ 

出 出席義務者 34 欠

席

者 

出席義務者 1 

席 出席免除者 12 出席免除者 6 

者 出席者計 46 欠席者計 7 

●ニコニコボックス報告（友原 寛之委員） 

会員皆様のご出席に感謝して！！ 

                  武田 英昭 君 

今日も元気で。 

                  田邊 雅彦 君 

今日も元気で。 

                  加藤 泰弘 君 

内海さん、稲吉さんの友情に感謝。 

                  竹尾 悟  君 

今日も元気で！！ 

                  伊藤 康司 君 

 

本日は全員協力 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ４１名   ５５，０００円  

本年度の協力累計         １，３６７，０００円 

 

 
 

      

 
稲吉 將秀会長エレクト 

ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー） 

３月１８日（土）名鉄グランドホテルにおいて１０：００

～１６：００にＰＥＴＳが開催され私と今年度は幹事も同

席という事で松本副幹事の２名で参加してきました。 

ます午前の部ではガバナーや各地区リーダーから挨拶や報

告があり、ガバナーエレクトの神野重行さんの講話と続き

ました。 

神野次期ガバナーはイアン・ライズリー次期ＲＩ会長が次

年度の国際ロータリーのテーマを「ロータリー：変化をも

たらす」と発表され、これは「ロータリーとは何ですか」

との問いに「ロータリー：変化をもたらす」というテーマ

で答えます。これは、それぞれどのような方法で奉仕する

事を選んだとしても、その理由は、奉仕を通じて人々の人

生に変化をもたらせると信じているからです。 

これを受けて神野次期ガバナーは２７６０地区、地区方

針として「今日からのロータリーを楽しもう！」とされま

した。第四次産業革命といわれる時代に入り多様化が求め

られますが我々ロータリーは基本理念を大切に守りつつ、

自分たちの奉仕活動を周りの皆さんに伝播していく行動が

求められます。 

私どもはまず自ら行動する事によって、ロータリー活動の

意義を感じ、楽しさを感じることが大切です。ロータリー

を楽しんでください。それが自らを変え、そして周りを変

えていく力になるでしょう。と言われました。 

これを受けて、名古屋空港ロータリークラブの次年度ク

ラブテーマは「輝くロータリー活動の実践」とさせて頂き

ます。その為に重点項目を５つ設定させて頂こうと思いま

す。 

① 会員相互の親睦  

② 奉仕活動の充実 

③ 各委員会の活性化 

④ 会員の増強 

⑤ 戦略委員会の創設 

それぞれ主担当委員会に具体的な活動方針を検討して

頂き次年度のクラブ計画書の作成に入りたいと思いま

す。 

午後の研修は分区グループ懇談会が開催されて私どもは東

尾張分区に参加して今年度の地区としての行事予定等につ

きまして報告を受け質疑応答をいたしました。この内容に

つきましては今後都度ご報告をさせて頂きます。 


